

Como las brisas Primaverales.



El Agua de Colonia Científica, que por sus componentes medicinales, y su persistente perfume, la ponen en un plano de superioridad y supremacía, que la distingue de todas las demás.

AGUA DE COLONIA SPÁ

Perfumes Spá C.º S.ºd. MATARÓ-ESPAÑA

CONSULTORIO DE HIGIENE Y BELLEZA

Tiene a su cargo esta Sección la joven doctora en Farmacia Ascensión Más Guindal.

UNA MALLORQUINA.—Me figuro que cuando reciba la contestación será, en vez de «una novia feliz», una esposa feliz; créame que siento no haberla podido complacer antes. Ciertas arrugas provienen de la repetición de los mismos movimientos cutáneos; la llamada «pata de gallo» es debida a la risa muy repetida. Las cremas astringentes, en general son buenas para las arrugas; ésa que se da no le conviene por ser más bien grasa. Ya usted misma ha notado que se las aumenta.

Como no me indica si su piel es seca o grasa, le mando dos fórmulas. Para piel seca: aceite de almendras dulces, 100 gramos; agua de rosas, 30 gramos; blanco de ballena, 25 gramos; tintura de benjuí, 10 gramos; alumbre, 5 gramos. Si su piel es grasa, suprima aceite de almendras y aumente la cantidad de agua de rosas.

OTRA DESESPERADA.—No me extraña que lo esté con tantas cosas como te ocurren en la cara; pero yo voy a darte un buen alimento, y verás cómo quedas otra vez preciosa. Bórax, 2 gramos; lecitina, 1 gramo; colesteraína, 1,5 gramos; espermoceti, 10 gramos; cera, 5 gramos; agua, 20 gramos; lanolina anhidra, 50 gramos; aceite de almendras dulces, c. s., para disolver la lecitina. Si la quieres más fluida, que te aumenten la cantidad de aceite; te irá bien.

Contra el brillo de la nariz, lavados con agua bicarbonatada (una cucharada por litro de agua); después los polvos siguientes: talco, 80 gramos; óxido de cinc, 10 gramos; azufre, 2 gramos; subnitrito de bismuto, 8 gramos; esencia de rosas, 25 gotas.

ASLADA.—Bien quisiera complacerle, simpática Aislada; pero me temo que cuando su médico ha fracasado con usted, yo, pobre de mí, no voy a acertar con el remedio a su mal. ¿Es ocena acaso? Los lavados antisépticos por la mañana y por la tarde se imponen. Se hacen estos lavados de la nariz por medio de una cánula pequeña, empleando para cada ducha interior medio litro de agua adicionada de lisoforno al 2 por 100. También se aconsejan los lavados con agua de flores de naranja y el polvo de Miot, compuesto de: ácido bórico, 10 gramos; alcanfor en polvo, 3 gramos. Este polvo se toma en pequeñas cantidades cuatro o cinco veces al día.

POPI (María del Carmen).—Me han hecho gracia tus dibujos, simpática María del Carmen; pero no creo llegues a verte así; ya procuraremos remediar tanta calamidad como ha caído sobre tu cabeza.

Desde luego será falta de alimento; pero que tanta aplicación de agua oxigenada, unida a esa fatal permanente que te han hecho, han contribuido a dejarte sin pelo. Voy a darte una buena fórmula para vigorizarlo: alcohol (mejor aún extracto de ortigas), 89 gramos; glicerina, 3 gramos; colesteraína, 0,5 gramos; lecitina, 0,5 gramos; caroteno, 0,5 gramos; agua destilada, 65 gramos; aceite esencial para perfumar, 1 gramo.

Para aclararlo usa: aceite de camomila limonado, 30 gramos; glicerina, 30 gramos; alcohol de 95°, 925 gramos; agua, 20 gramos. En el caso de formación de caspa se recomienda disminuir el alcohol y emplear un cuerpo grasoso junto con un emulsionador. Se disuelven 5 gramos de saponina en 800 gramos de agua y se añaden 200 gramos de alcohol de 95°. Pasados ocho días de reposo, se filtra y se añaden 10 gramos de aceite de olivas y 30 gramos de aceite camomila limonado. Agítese antes de usarlo.

Con mucho gusto paso tu carta a la Sección Grafológica. Encantada de saludarte.

FANY PARDO.—Se puede hacer la electrolisis; mas siendo pelos adultos, largos y gruesos, el único medio de extirparlos del todo es la depilación eléctrica. No debe arrancarlos con pinzas, pues con ello sólo consigue que le salgan con más fuerza. En los Institutos de Belleza se lo harán bien; yo no conozco ninguno en Zaragoza; pero usted misma puede preguntar y le informarán sobre los precios. No perjudica las electrificaciones, son convenientes siempre.

Si viene a Madrid tendrá mucho gusto en saludarla. Deseándole mucha felicidad en su futuro matrimonio, quedo siempre a su disposición.

BETY-BOU.—Puedes disimular la gordura de la cara por medio de un hábil maquillaje. Si la cara es gruesa, ancha y de óvalo corto (no me indicas nada), debes procurar darle una línea normal aplicando el rojo sobre la parte achatada de las mejillas, comenzando desde arriba y dirigiéndose hacia las sienes, bajando más o menos. Por el contrario, si la cara es ancha, pero el óvalo es normal, aumentarás más el rojo sobre lo alto de la mejilla, pero descendiendo menos. En cuestiones de belleza es imposible dar una regla absoluta, pues, a pesar de tener la cara ancha, los pómulos no pueden ser salientes. Hay que evitar siempre insistir sobre las partes más salientes, porque entonces se destruye la finura de línea que se quiere conseguir. Cuando hay lo que vulgarmente se llama papada, se hace resaltar la parte hundida con una ligera capa de blanco. Si la parte más saliente no está en un primer plano, extiende por encima un poquito de rojo; luego te empolvos, procurando hacer bien estos retoques, para que todo parezca natural. Masajes, no te aconsejo que te hagas tú sola.

No tengo que perdonarte el tuteo; al contrario, encantada con tu confianza.

el fuego lejos del colmenar de tales residuos es muy importante, pues con frecuencia entre ellos existen gérmenes de polilla o esporos de enfermedades que, de ser arrojados al suelo, al lado mismo de las colmenas, seguramente les perjudicarían.

Para estas primeras inspecciones casi no se necesita emplear humos. Si se procede con cuidado, sin dar golpes al retirar las tapas, ni hacer movimientos bruscos, ni ruidos, puede lograrse que ni una sola abeja salga por la parte alta al abrir; debe, no obstante, llevarse prevenido el ahumador, por si se alterase la población y salieran muchas abejas rechazadas con unas bocanadas de humo, nunca echadas al interior de la colmena.

Dos fines principales han de llenarse en esta

Con dinero y preciosos juguetes serán premiadas las habilidades de vuestros hijos si hacéis que colaboren en el magnífico semanario infantil

“PEPE Y MARY”

primera inspección: 1.º Comprobar que existe puesta. 2.º Comprobar que tienen reserva de alimento suficiente.

Si alguna de estas condiciones falta en una colmena, estará destinada a perecer si no se pone rápidamente remedio.

En el caso de no existir puesta y tener reserva abundante de miel es prueba de que la reina ha perecido o está agotada y debe dársele lo más pronto posible otra; pero como disponer de una reina fecunda en febrero sin perjudicar a otra colmena es casi imposible en colmenares pequeños, a la colmena encontrada en estas condiciones se le da un panal que contenga muy poca cría reciente, preferible tan sólo huevos, y que se toma de otra colmena muy fuerte, y el cual se sustituye por otro panal estirado y limpio. Este panal con huevo no debe llevar ni una sola abeja de la colmena de donde se ha sacado. Claro está que tal labor de auxilio no puede hacerse el mismo día de la primera inspección, pues es preciso prepararla, pero debe realizarse lo más pronto posible y, inútil parece advertirlo, también en un día muy claro y templado.

Si alguna colmena se hallare escasa de provisiones, es necesario alimentarla sin pérdida de tiempo; esto sí puede hacerse el mismo día de la primera inspección, pues al comenzarla debe tenerse ya dispuesta al menos una dosis de alimento complementario.

La alimentación complementaria en febrero exige la precaución de no hacerla jamás con jarabe líquido, ni siquiera con miel líquida, pues el resultado podría ser contraproducente. Lo mejor es tener en reserva dos o tres panales incompletamente llenos de miel operculada, y los cuales se habrán guardado bien al abrigo de la humedad, el polvo y la polilla. En la época de la gran mielada es muy fácil quitar a algunas colmenas un panal en estas condiciones a cada una y sustituirlo por hoja de cera, que labran en poco tiempo. Tener panales estirados en reserva es siempre necesario para gran número de operaciones.

No disponiendo de miel operculada debe emplearse azúcar candi en pastillas, y colocar éstas en la parte alta de los panales centrales de la colmena a alimentar. Escatimar la alimentación de auxilio cuando es necesaria constituye un malísimo negocio en Apicultura.

MARÍA ESTREMEIRA DE CABEZAS.

La sorpresa infantil del año

“PEPE Y MARY”

REPUBLICIDAD VICTORIAS BARCELONA